

Citas y lugares de encuentro

Debe tener en cuenta que durante mediados de junio a mediados de agosto los daneses se encuentran de vacaciones, por lo que no es recomendable agendar citas durante dicho periodo. No es necesario que un tercero sea quien lo introduzca en el mercado danés, puede hacer uso de la correspondencia tradicional o del correo electrónico para solicitar su primera reunión de negocios, dirigiéndola directamente a la empresa. En lo posible trate de solicitar las citas con los altos directivos o gerentes, ya que son ellos quienes toman las decisiones finales.

Los empresarios daneses pueden parecer muy formales en el ámbito de los negocios, pero en el campo personal son muy reservados, por lo que las reuniones de negocios son solo eso, negocios, y se llevarán a cabo en las oficinas de las empresas o en los hoteles y restaurantes, máximo hasta las 16:00 horas.

Material
de consulta
LEGISCOMEX.com